



## BAJO RESERVA

### MC no hará alianzas con el PAN

:::: Aunque muchos en Morena, en Palacio Nacional, están convencidos de que se cocina una alianza MC-PAN, en el partido naranja nos aseguran que estas afirmaciones van en sentido contrario. Nos señalan que Movimiento Ciudadano tiene muy claro que mantendrá su estrategia de competir solo en las elecciones de 2027, en las que se renovarán 17 gubernaturas. Nos comentan que para MC estos comentarios les hacen percibir que el oficialismo está nervioso por el crecimiento que el partido ha tenido en los últimos procesos electorales, pero que, por ahora, no piensan en ninguna alianza.

### Van por un millón de pesos en colecta para Manuel Espino

:::: Nos platican que durante la reunión plenaria que tuvo este martes el grupo parlamentario de Morena, el coordinador **Ricardo Monreal**, armó la coperacha para ayudar al diputado **Manuel Espino**, quien sufrió un derrame cerebral y permanece hospitalizado. La



Ricardo Monreal

cooperación propuesta es de "mínimo 5 mil pesos", aunque se aclaró que es voluntaria para cada uno de los 253 congresistas del partido oficial. Si todos aportaran, se podría juntar un poco más de millón 200 mil pesos. Nos platican que Espino fue ingresado de emergencia en el hospital Médica Sur, y debido a que su condi-

ción es crítica y lleva varios días en terapia intensiva, no puede ser trasladado a un hospital público, y la deuda ya supera los 4 millones de pesos. Nos recuerdan que los legisladores ya no cuentan con seguro de gastos médicos. La bancada, nos dicen, pretende que el monto recaudado alcance, al menos, un millón de pesos.

### Malas noticias para Hugo López-Gatell: regresan los golpistas

:::: El gobierno federal, nos comentan, volteará a ver a los niños con cáncer. Nos cuentan que después de que el exsubsecretario de Salud, el tristemente célebre **Hugo López-Gatell**, incluso acusó a sus padres de promover un movimiento golpista



Hugo López-Gatell

con sus denuncias por el desabasto de medicamentos, ahora se creó un registro nacional de cáncer infantil. Nos dicen que el sector Salud busca tener este registro para asegurarse de que todas las personas sean atendidas en forma adecuada. A esto, nos detallan, se suma el orden que está tratando de poner la presidenta **Claudia Sheinbaum** en la compra de medicamentos, in-

cluidos los oncológicos para los niños y las niñas. Nos hacen ver que el doctor López-Gatell va a pasar un mal momento cuando se entere de esto, donde quiera que esté desempeñando su cargo de representante de México ante la Organización Mundial de la Salud, pues el actual gobierno está dando buen trato a los golpistas.

### ¿Lavará tribunal la cara a los candidatos del acordeón?

:::: Nos comentan que después de dos semanas de posponerlo, el Tribunal Electoral está listo, por fin, para analizar este miércoles las impugnaciones contra las multas a ganadores de la elección judicial que salieron en acordeones. Aunque las sanciones fueron mínimas comparadas con otros procesos electorales, ministros y magistrados se inconformaron para no pagar esta cantidad y no dejar esta mancha en su historial ¿La Sala Superior les lavará la cara?